

◆ 学校だより ◆
Obihiro Hanazono Elementary School



帯広市立花園小学校
保護者・地域との
より強い 絆 をめざして
令和3年9月10日16号

はなぞの

よりよい友達関係とは?



チャンス!チョイス!
チャレンジ!⑦

子供たちにとって、友達関係は最も重要な人間関係の一つです。よりよい友達関係を築くには、互いによく理解し、助け合うことで信頼感や友情を育てていくことが大切です。

教材に登場する広子は、仲良しの友達から届いた絵はがきの料金不足について、友達に伝えるべきかどうか迷い、友達を信じて伝えることを決心します。友達に対して言いにくいことでも、相手のために伝えようとする主人公に自分を重ね、「言わなければならないけれど、友達から嫌われたくないと思ってしまう」と自らの課題を捉えたり、「友達を信じて注意したことがあった」と自らの行動を振り返ったりしながら、互いを思いやる心を大切にしたりよりよい友達関係について考えを深める1時間となりました。



4年生 道徳授業編

今回の教材は『大きな絵はがき』（友情・信頼）
料金不足の定形外郵便をもらった広子が、送り主である友達の正子に忠告しようか、しないでおうか迷うという内容です。

いやな思いをさせるので、黙っていたほうがいいよ!



友達の考えを聞きながら、広子と同じように、心の中で葛藤し、自分ならどうするかと考えることが大切です。

言わない優しさもあるよね!

今後同じ間違いをしてはいけなから、伝えたほうがいいよ!

授業の最後、『振り返り』の場面では、シーンとした静寂の中、この授業でみんなで考えたことをもとに、今後の自分について、ノートにまとめていきました。

図書ボランティアの皆様、ありがとうございました!



先週は1～4年生の読み聞かせ、たくさん購入した新刊本のブックコートがけの作業など、図書ボラの皆様大変お世話になりました。
おかげで、新しい本の貸し出しも始まります。



今学期も ICTを活用した 授業改善に取り組んでいきます！

チャンス!チヨイス!
チャレンジ!⑧



学習活動において、鉛筆やノート、定規などの文房具と同様に、タブレットを身近なツールとすることで、子供たちがその有用性を実感し、目的に合わせて自ら選択し、抵抗感なく利用できるようになることを目指しています。



5年生 模擬リモート授業



「ネット環境調査」へのご協力、ありがとうございました。各ご家庭のインターネット（Wi-Fi）環境を把握することができました。今後、ChromeBook（タブレット端末）の家庭への持ち帰りについて検討していきます。

グループごとに教室や特別教室に分かれて、算数とリモートについて、同時に学びました。みんな真剣な表情！

5年生は、模擬リモート授業に挑戦。まずは、教室でリモート学習の進め方の説明を受け、各教室に移動後、算数「整数の性質を調べよう」の学習がスタートしました。挙手をして、音声ミュートを解除してから発言すると、子供たちは自分の力でリモート学習を進めていきました。

1年生の算数では、eライブラリーを使って「10より大きい数」の練習問題をどんどん解いていきました。



1年生

2年生の生活科では、グリーンパークで捕まえた昆虫について、ソフトキーボード機能を活用して調べていきました。



2年生

3年生の理科では、タブレットで撮ったホウセンカの成長の記録を観察シートに写していきました。



3年生



令和3年度 帯広市学年別珠算大会
個人総合競技 小学〇年の部
準優勝 ○○ ○○ さん

がんばる花園の子

遠足の再延期について



前号の学校だよりで、遠足を29日（水）に延期するとお伝えしましたが、緊急事態宣言の延長により残念ながら、10月6日（水）に再延期させていただきます。よって29日（水）は給食ありの通常授業となります。

- ★ 1年生 ・ はなの子 ・ ・ ・ ・ ・ 動物園
- ★ 2年生 ・ ・ ・ ・ ・ 大通り公園
- ★ 3年生 ・ ・ ・ ・ ・ 緑ヶ丘公園
- ★ 4年生 ・ ・ ・ ・ ・ あかしゃ公園
- ★ 5年生 ・ ・ ・ ・ ・ 白樺公園
- ★ 6年生 ・ ・ ・ ・ ・ さけのふるさと公園



なお、目的地は変更しません。予備日は10月13日です。予備日で実施の場合は、お昼で帰校し給食を食べますので、お弁当の用意は6日のみお願いいたします。